
別記様式第 4号 

会 議 等 結 果 報 告 書 

会議区分 会 議 ・ 打合せ ・ 協 議 
文書番号 上富教社第１１２３号 

決裁期日 令和５年３月２８日 

名 称 令和４年度 第２回放課後事業運営協議会 

日 時 令和５年３月２７日（月）１５時３０分 ～ １６時２０分 

場 所 上富良野小学校 PTA教室 

出席者 

委員：稲毛委員長、仲島副委員長、小山田、宮本、澤渡、小田島、佐藤根、

向山、森本、大道 １０名（全委員出席） 

教育委員会：鈴木教育長、谷口課長、村上主幹、藤田主査、真鍋主事、 

黒田アドバイザー 

保健福祉課：武山主幹 

内 容 

 谷口課長進行 

鈴木教育長、稲毛委員長の挨拶後、委員長の進行により議事開始 

 なお、教育長は別件により挨拶終了後、退席する。 

※ 報告事項に入る前に、委員の皆さんに実際に放課後クラブの現場を見学

いただき、事業の内容を確認いただく。 

 

○報告事項 

１ 令和 4年度放課後事業状況について、(1)～(3)まで・・・真鍋報告 

  令和 5年 2月末現在の登録及び利用状況等について報告  質疑なし 

 

２ 活動状況について 

  放課後スクール・クラブの様子を DVDにより説明 

(1)放課後スクール・・・黒田アドバイザー報告 

上小指導員２名体制 

下校後来室、宿題後 15時からチャレンジタイムをクラブと合同で行っ

ている。 

西小指導員３名体制 

入室後は宿題、パズルで過ごし、チャレンジタイムでスポーツなど行

っている。 

(2)放課後クラブ・・・黒田アドバイザー報告 

  放課後に児童が随時入室後、3 時から全員説明、その後チャレンジタ

イム、4時から 30分学習、その後はフリータイム、5時以降は迎えの

準備をして DVD等を見て過ごす。挨拶など基本的な指導も行っている。

コロナ感染対策を取りながら実施している。    質疑なし 

 



内 容 

３ 令和 5年度放課後事業保護者説明会について・・・真鍋報告 

  コロナ禍により新 1 年生の保護者及び新規利用者に制限して実施し

た。 

  2月 1日：18名、2月 2日：5名 計 23名の保護者の参加を得た。 

  3月 1日現在の申込の詳細については、4ページの資料により説明する。 

  新 1 年生の入学児童数が減少しているため、クラブ 1 の申込者数が少

なくなっている。                   質疑なし 

 

４ その他 

 ・令和 5年度上富良野町放課後事業指導員体制について説明・真鍋報告 

  放課後事業アドバイザーが 2名体制になる。 

放課後クラブ並びにスクールの令和 5年度の支援員体制について、資

料により説明する。 

 

委員の意見 

 小山田委員 コロナ禍にあって感染対策を取り、感染することなく実施

していることに感謝する。教育基本計画にのっとり、放課後クラブ並

びにスクールの利用に対しアンケート調査を実施している。楽しかっ

たという回答が R2年度で 92.4％、R3年度で 90.2％、R4年度で 96.5％

となっている。高い結果に大変感謝申し上げる。 

 宮本委員  上小に放課後クラブ・スクールがあり、時々様子が見える。

学校と同じでコロナ対策に苦労した 1 年だったと思う。子ども達に時

に厳しく指導されお世話になっている。同じ校内で連携を取りながら

ともにやっていきたい。 

 澤渡委員  西小で放課後に子どもたちが安全に過ごせる場所として支

援指導いただいている様子を見て感謝している。今回、スクールの児

童がケガをしたが、連携を取っていきたい。 

 小田島委員  クラブでの体験は、大変貴重であると感じている。「たよ

り」も参考とさせてもらっている。 

 佐藤根委員 コロナで思うような活動が出来ないが、日々感染対策を取

っており安心して通わせられた。色々大変と思うが、来年もよろしく

お願いしたい。 

 向山委員  少年団に行くまでスクールで活動支援してもらい感謝して

いる。4 月に新しい子どもたちが入りお世話になると思うので、よろ

しくお願いしたい。 

  少年団との交流も、できることがあれば、今後検討していきたい。 

森本委員  放課後クラブの様子を見て、指導員のご苦労あったと思う。

利用している保護者から聞くが、内容が充実しており安心して通わせ

ているとのことです。 

大道委員  現場を見ることができ、よかったです。安心しました。 

 



仲島副委員長  以前に比べ、いい環境になってきていると感じる。いい

居場所づくりができていると思う。支援員の対応もよくなっている。 

 

 ・委員の任期について・・・村上主幹 

  今年度末で 2 年の任期が満了となる。新年度、改めて各関係団体に委

員の推薦依頼をお願いする。 

 

 

 全体で質疑等なく終了する。 

 

 

 

 

 

 


